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NO TE OLVIDES LA TOALLA CUANDO VAYAS A LA C/N 

Comienza la reunión una hora tarde como viene siendo habitual, Avanza debe tener cosas más 

importantes. 

Empezamos con el art. 47, respecto a la jornada de 7 horas la empresa no tiene nada que decir. En 

el aviso de relevo la empresa no está de acuerdo en poner una tecla y se solicitará por fonía. En 

estos momentos se respeta la petición al que lo hace partido o seguido indistintamente. 

Respecto a unificar puntos de relevo, Avanza dice que es imposible debido a las restricciones de 

horarios entre turnos. Se le solicita que en las circulares se centralicen los relevos en puntos 

cercanos al centro. 

Sobre el cuadro de descansos iguales para todos, la empresa le dice al Comité que la mayoría del 

Comité no cree en los cuadros de descansos y va a ser imposible poder implantarlos. SATTRA dice 

tener un cuadro que mejoraría el actual, la empresa y el resto del Comité, llevamos pidiéndoselo 

desde el convenio pasado…seguimos esperando. 

Sobre la asignación de FPO, se abre un debate en los plazos en los que la empresa da dichas fiestas. 

También cuando te llaman para si quieres trabajarla y la rechazas, que quede claro que sigue 

siendo una FPO. 

Art.48 taller, se trata el registro de jornada, colocación de EPI´S dentro de la jornada, gasolinera, 

aumentar plantilla taller, elección de puesto mayor de 55 años. 

Portería y recaudación 50% de fines de semana. 

Valoración CUT 

Comienza la tertulia de convenio con el portavocero de los trabajadores intentando caldear el 

ambiente, lanzando su particular provocación a otros vocales de la comisión negociadora, ya en ese 

momento con la Dirección de Avanza en la sala. Otro movimiento de su manual de "lucha inteligente", al 

que los demás hacemos caso omiso, dejando que siga agitando la brújula, a ver si hay suerte. Y aunque, 

otro día más no la ha habido, por lo menos hoy, no le ha dicho a la empresa que la plataforma de los 

trabajadores "está inflada". 

La tertulia, que hoy empieza ya cerca de las 11 de la mañana, sigue los mismos cauces que ya vienen 

siendo habituales, al desarrollarse en un ambiente distendido bajo el que se vuelven a tratar los asuntos 

mencionados arriba, sin obtener reseñables resultados. 

Esta ha sido la penúltima reunión de las que hay concertadas para el mes de julio, así que a estas alturas 

casi hemos cumplido el trámite de una parte del verano. Del mes de agosto no se ha comentado nada, 

aunque algo nos podemos imaginar.  

Viendo lo que pasa ya ahora y lo que pueda pasar (o no) en un futuro próximo, en CUT nos sentimos 

cada vez más aliviados y seguros de NO haber apoyado una huelga sin ningún horizonte que no sea otra 

que "emplumar" a los trabajadores la responsabilidad de llevar una negociación que no se está 

asumiendo por el dirigente de la comisión negociadora.      

 

Próxima reunión Comisión Negociadora el 24 de julio. 
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